

zu TOP .....



Mainz, den 13.05.2022

## **Anfrage 0700/2022 zur Stadtratssitzung am 01. Juni 2022**

### **Städtepartnerschaft Mainz-Erfurt**

Mainz und Erfurt blicken auf eine über 34 Jahre alte Städtepartnerschaft zurück. Ihre gemeinsame Geschichte reicht sogar bis in die Zeiten des mittelalterlichen Bistums Mainz zurück. Im Jahr 1988 unter schwierigsten politischen Bedingungen entstanden, steht die Partnerschaft zwischen Mainz und Erfurt auch über 30 Jahre nach der Wiedervereinigung als wichtiges Symbol innerdeutscher Verständigung. Dies scheint nicht zuletzt durch die immer stärker wahrgenommene Kluft zwischen Ost- und Westdeutschland wichtiger denn je. Allein schon aus diesem Grund sollte diese Städtepartnerschaft eine zentrale Rolle für Mainz einnehmen.

Wir fragen deshalb an:

1. Welche gelebten Kooperationen auf politischer, kultureller und wirtschaftlicher Ebene pflegen Mainz und Erfurt bis heute?
2. Ist beabsichtigt, diese Projekte zu erneuern und weitere zu schaffen?
  - a. Wenn ja, welche sind dies konkret?
3. Ist eine Jubiläumsfeier zum 35-jährigen Bestehen der Städtepartnerschaft geplant? Wenn ja, in welchem Rahmen soll diese stattfinden?

Lothar Mehlhose

F. d. R. Benjamin Steiner

AfD-Fraktionsvorsitzender

Fraktionsassistent